



Communiqué

02.02.2015

Prostitution : échanges sur le modèle suédois

Madame Lydia Mutsch, ministre de l'Égalité des chances, et Monsieur Felix Braz, ministre de la Justice se sont rendus à Stockholm le 2 février 2015 afin de rencontrer sur place les principaux acteurs impliqués dans la mise en œuvre de la législation suédoise en matière de prostitution.

Le but de la visite de travail était une analyse objective des conséquences sur le terrain de la législation suédoise de 1999 prévoyant notamment la pénalisation des clients.

Les deux ministres ont eu des entretiens avec Madame Asa Regnér, ministre de l'Égalité des chances, Madame Catharina Espmark, secrétaire d'Etat au Ministère de la Justice, Madame Anna Skarhed, auteure du rapport gouvernemental de 2010 sur l'application de la législation suédoise, Monsieur Patrick Cederlöf, coordinateur national contre la prostitution et la traite des êtres humains et Madame Kajsa Wahlberg, représentante des autorités policières.

Communiqué par le ministère de l'Égalité des chances et le ministère de la Justice